

福田小学校だより

NO. 17
平成31年
1月7日
文責：学校長

あけましておめでとうございます



がんばることの発表（3学期始業式）

1年：田淵きこさん 2年：小紫いたるさん 3年：古丸ぎんさん 4年：高村こうすけさん
5年：亀田りゅうけいさん 6年：田中みおさん、比嘉さおりさん

保護者の皆様、地域の皆様、新年おめでとうございます。

冬休み中、大きな事故や怪我もなく、本日3学期を無事にスタートすることができました。ただ、発熱などで欠席の児童が数名おり、本人も残念だったと思います。早く元気になって登校できるよう願っています。

52日間の短い学期となりますが、子どもたち一人一人が新年の決意を胸に、学年の締めくくりと進級にむけた準備がしっかりできるよう、職員一丸となつてがんばってまいります。本年も変わらぬご支援ご協力をどうぞよろしくお願い申し上げます。

■お知らせ

平成27年度から4年間、本校で新学習システム教員として勤務されていた藤田 香那（かな）先生が、出産のため2学期末で退職されました。高学年を中心に、たくさんの児童がお世話になりました。特に6年生は多くのかかわりがあり、学級でお別れ会もしてくれました。元気な赤ちゃんの誕生をみんなで祈りたいと思います。



代わって本日、楫 洋一（かじ よういち）先生が着任されました。楫先生には3年生以上の習字と国語や算数の学習補助でお世話になります。保護者の皆様、どうぞよろしくお願い申し上げます。

■おどろきのお知らせ

昨年度から児童会の健康委員会が「パクパクウィーク」など、残菜を減らす取組を続けて来ています。今回、本校の残菜量について驚きの結果が出ました。平成28年度の量と比較すると、なんと85.7%の減となりました。具体的には、本校の児童一人あたりが1年間に残す量（重さ）は、平成28年度は2.61kgだったものが、平成29年度は0.87kg、そして今年度の見込みが0.37kgとなっています。2学期の終業式でこのことを伝え、子どもたち全員が、「まあ誇らしい笑顔」を見せること。「みんな自分のがんばりをしっかり自覚しているんだ」と感じました。

給食指導については、「好き嫌いを少なくする」や「適量を食べられるようにする」などの目的があります。本校では、担任教員が児童の体調やアレルギー等へ十分な配慮をしつつ、時間内にしっかり食べ終えたり、嫌いなものでもできる限り食べたりする指導をしています。ただし、給食指導は個人差への配慮が不可欠であり、ご家庭のご理解とご協力がなければ、なかなか成果は上がりません。担任等から給食指導についての依頼や協力を差し上げる場合もありますが、どうぞよろしくお願いします。

■1/26（土）は学校オープン

今年度の最後の学校オープンとして、1月26日（土）に2時間の学習参観と、恒例の平池公園を会場としたマラソン大会を開催します。ご存じのとおり、持久力や忍耐力、心肺機能の向上にはマラソンは最適な運動といえますが、克服的な要素が強く、子ども



朝の耐寒駆け足

たちのモチベーションの維持向上を図る必要があります。そこで、「自分の走力の伸び」を意識させて練習に取り組ませるために、1月11日に試走を兼ねて本番と同じ平池公園のコースを走りタイムを計測します。試走を通して、12月からの練習でつけてきた自分の力を試すことと、本番での目標タイムを設定することにしています。子どもたち一人一人に目標タイムを設定させることで、試走から本番までの練習への新たな意欲づけと、本番を終えた時の達成感を味わわせたいと考えています。

他の子との競争ではなく「自分に勝つ」を目標に取り組ませますので、毎朝の健康観察に合わせてご家庭でも励ましの声かけをお願いします。